

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION SISTEMA AGUA POTABLE EN ILOBASCO

05 DE MARZO DE 2007.

ME DA MUCHO GUSTO INICIAR ESTE LUNES ACA, MUY TEMPRANO, CUANDO LE DIJIMOS A MI QUERIDO AHIJADO EL ALCALDE DE ILOBASCO, MIRA CHEYO, LLEGO A LAS OCHO Y A LAS NUEVE INAUGURAMOS LA CANCHA, COMPLEJO DEPORTIVO. CASI SE ASUSTA Y LE DIGO YO, SI YO ESTOY TRABAJANDO DESDE MUY TEMPRANO.

ESTABAMOS ESPERANDO EN SAN SALVADOR, DONDE SOSTENIAMOS UNA REUNION DE TRABAJO Y HEMOS VENIDO HOY A ENTREGAR DOS OBRAS, ME DA GUSTO VOLVER A ILOBASCO, PERO EL TEMA DEL AGUA POTABLE QUE ES FUNDAMENTAL Y EL TEMA DEL COMPLEJO DEPORTIVO QUE HA QUEDADO MUY LINDO PORQUE AHÍ ATERRIZO EL HELICOPTERO PRESIDENCIAL, YA HEMOS VISTO LA OBRA Y HOY SE LE VA A ENTREGAR AL PUEBLO DE ILOBASCO.

DESPUES ME VOY A SANTIAGO DE MARIA, DONDE ENTREGAREMOS OTRO PROYECTO DE AGUA POTABLE Y REGRESO AL MEDIODIA A UAN ALMUERZO CON EMPRESARIOS EN CASA PRESIDENCIAL, HACIENDO EL TRABAJO QUE TENGO TODOS LOS DIAS, NO SOLAMENTE DE LUNES A VIERNES MI QUERIDO ALCALDE, TODOS LOS DIAS, SABADO Y DOMINGO.

ME DA MUCHO GUSTO INICIAR TEMPRANO MI TAREA HACIENDO LO QUE MAS ME GUSTA: ESTAR CERCANO A LOS SALVADOREÑOS Y SOBRE TODO ENTREGAR OBRAS DE GRAN BENEFICIO, COMO ES EL CASO, LA OBRA DE MEJORAMIENTO DEL AGUA POTABLE EN ILOBASCO.

EN DIFERENTES OPORTUNIDADES HE ESTADO AQUI Y HOY VUELVO A COMPARTIR CON USTEDES, PARA HACER ENTREGA DE ESTE PROYECTO DENOMINADO "CONSTRUCCIÓN DE ANILLO EN LA RED DE DISTRIBUCIÓN



EXISTENTE, EN EL CASCO URBANO, PERFORACIÓN E INCORPORACIÓN DEL POZO EN REBOMBEO”.

MAS TARDE NOS VAMOS A TRASLADAR AL ESTADIO MUNICIPAL “MAURICIO VIDES”, PARA ENTREGAR LAS OBRAS DE MEJORAMIENTO DE DICHO ESCENARIO, LO QUE PARA NOSOTROS SIGNIFICA UN ENORME APORTE PARA EL ESPARCIMIENTO DE ESTE PUJANTE MUNICIPIO.

CON RESPECTO A ESTE PROYECTO DE AGUA POTABLE, QUIERO DECIRLES QUE SERVIRÁ PARA ABASTECER A LA CIUDAD, Y PARA SUPERAR LOS PROBLEMAS DEL SISTEMA DE DISTRIBUCIÓN QUE HA FUNCIONADO DE FORMA IRREGULAR EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.

NUESTRO GOBIERNO Y TAL COMO LO HA MENCIONADO EL PRESIDENTE DE ANDA, TRABAJA DE LLENO PARA LLEVAR O MEJORAR LOS SERVICIOS BÁSICOS EN TODAS LAS ZONAS DEL PAÍS, A TRAVÉS DE PROYECTOS QUE FORMAN PARTE DE LA ESTRATEGIA NACIONAL DE DESCENTRALIZACIÓN QUE DESARROLLA EL ANDA.

QUIERO DECIRLES QUE ESTA SEMANA, ESTARE RECORRIENDO DIFERENTES DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, DEDICÁNDONOS A ENTREGAR IMPORTANTES PROYECTOS COMO ESTE, QUE MEJOREN LA CALIDAD DE VIDA DE MILES DE FAMILIAS.

ESTA MISMA MAÑANA ESTAREMOS EN SANTIAGO DE MARIA, USULUTAN, DONDE VAMOS A LLEVAR SOLUCIONES CONCRETAS EN MATERIA DE SUMINISTRO DE AGUA POTABLE A LOS POBLADORES DE BERLÍN, ALEGRÍA, SANTIAGO DE MARÍA, CALIFORNIA Y TECAPÁN.

EL MIÉRCOLES ESTAREMOS CON LAS AUTORIDADES DE ANDA INAUGURANDO UN PROYECTO SIMILAR EN SAN LUIS TALPA, DEPARTAMENTO DE LA PAZ, COMO PARTE DE LA META DE COBERTURA QUE COMO GOBIERNO NOS HEMOS TRAZADO.

ADEMAS, ESTAREMOS EN SAN MIGUEL, INAUGURANDO UN PROYECTO MUY IMPORTANTE DE SALUD PARA EL SEGURO SOCIAL, EN TOTAL NUESTROS



PROYECTOS DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE NOS LLEVARÁN A DOTAR A MÁS DE 50 MIL FAMILIAS SALVADOREÑAS DEL NECESARIO LÍQUIDO DURANTE ESTE AÑO 2007; PARA LO CUAL HEMOS INVOLUCRADO OTROS GRANDES PROGRAMAS DE NUESTRO GOBIERNO COMO ES EL DE “RED SOLIDARIA”, QUE NOS PERMITIRÁ DOTAR DE SERVICIOS BÁSICOS A POBLADORES DE LAS ZONAS MÁS RECÓNDITAS DE NUESTRO PAÍS.

AQUÍ EN ILOBASCO SON MÁS DE MIL 500 FAMILIAS LAS QUE SE VEN FAVORECIDAS CON ESTE PROYECTO, PARA EL CUAL HEMOS INVERTIDO JUNTO A LA ALCALDÍA, MILES DE DÓLARES. SON PROYECTOS IMPORTANTE PARA ESTA COMUNIDAD QUE FORMA PARTE DE UNA INVERSIÓN TOTAL QUE PERMITIRA QUE A NIVEL NACIONAL FAVOREZCAMOS A 600 MIL SALVADOREÑOS EN 43 MUNICIPIOS.

LO QUE BUSCAMOS ES ACERCAR LOS SERVICIOS BÁSICOS DE CALIDAD A TODOS LOS RINCONES. POR ESO HERMANOS DE ILOBASCO, ESTAMOS TRABAJANDO EN LA RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, EL VIERNES EN LA MAÑANA ESTUVIMOS PONIENDO LA PRIMERA PIEDRA EN EL HOSPITAL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EN LOS PROXIMOS DIAS PONDREMOS LA PRIMERA PIEDRA DEL HOSPITAL SAN PEDRO, LA RECONSTRUCCION DEL HOSPITAL SAN PEDRO DE USULUTAN Y DEL HOSPITAL DE ZACATECOLUCA. Y DESPUES PONDREMOS LA PRIMERA PIEDRA EN EL RESTO DE HOSPITALES, HASTA TERMINAR CON UN PROYECTO DEL HOSPITAL DE MATERINAD.

REALMENTE, EN LA HISTORIA DEL PAIS, NO SE CONOCE UNA INVERSION EN SALUD, AGUA POTABLE, EN HOSPITALES, CONSTRUCCION DE CARRETERAS, CAMINOS RURALES., POR ESO NOS CONGRATULAMOS TAMBIEN, QUE EN ESTE SECTOR Y EN OTRO DEL PAIS, ADEMAS DE LOS HOSPITALES, CARRETERAS, AGUA POTABLE, COMPLEJOS DEPORTIVOS, TAMBIEN TENGAMOS EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD.

COMO PRESIDENTE ME DARÁ MUCHO GUSTO ESTA SEMANA, PARTICIPAR EN DIFERENTES INAUGURACIONES DE PROYECTOS DEL SISTEMA DE SALUD PÚBLICA Y DEL SEGURO SOCIAL, PORQUE NUESTRA APUESTA POR EL ÁREA SOCIAL, INCLUYE ESTOS ASPECTOS. YA LES HABIA INFORMADO QUE VISITARE SAN MIGUEL, PARA INAUGURAR LA RECONSTRUCCION Y



EQUIPAMIENTO DEL CENTRO DE EMERGENCIAS, DE LA UNIDAD MEDICA DE DICHA CIUDAD. Y EL VIERNES, SEREMOS PARTE DE LA FIESTA QUE SE LLEVARA ACABO EN EL HOSPITAL ROSALES, CON MOTIVO DE LA CONSTRUCCION Y EQUIPAMIENTO DE SU CENTRO QUIRURGICO, CENTRO DE EMERGENCIA Y UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS. EL VIEJO, EL HISTORICO HOSPITAL ROSALES, AHORA VA A MOSTRAR UNA NUEVA CARA.

HERMANOS DE ILOBASCO, ESTAS SON GRANDES OBRAS, QUE CAMBIAN EL ROSTRO DEL PAIS. POR ESO, QUISIERA HACER UNA REFLEXION, EL DIA DE HOY, CON TODOS USTEDES. CUANDO FUI CANDIDATO, VINE VARIAS VECES A ILOBASCO, FUI A SENSUNTEPEQUE A VICTORIA, A TODOS LOS LUGARES DEL PAIS, Y LES PROMETI ESTAR COMO PRESIDENTE. ¿CUANTAS VECES HE VENIDO AQUÍ A ILOBASCO, ALCALDE. UNAS 6, 7 VECES? YA ME VAN A DAR PARTIDA DE NACIMIENTO, AQUÍ EN ILOBASCO. PERO LES QUIERO DECIR UNA COSA: LO MAS IMPORTANTE PARA UN LIDER POLITICO Y PARA UN PRESIDENTE, ES CUMPLIR. LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, YA ME HAN ESCUCHADO DECIRLO VARIAS VECES, SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y POR ESO ME GUSTA VENIR A ENTREGARLES. PORQUE MUCHA GENTE ME DECIA: MIRE, ES QUE AQUÍ NUNCA HA VENIDO UN CANDIDATO, ME DICEN, MIRE, ES QUE AQUÍ NUNCA HA VENIDO UN PRESIDENTE. PUES YO ME VOY A DEDICAR EN LOS PROXIMOS DOS AÑOS Y MESES, QUE RESTEN DE MI MANDATO, A ENTREGAR TODAS ESAS OBRAS QUE LES PROMETI,

PERO TENGO UN PROBLEMA MUY GRANDE, EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUE YA ME HAN ESCUCHADO HABLAR DE EL, AHÍ TENEMOS 500 MILLONES DE DOLARES, QUE NO LO RATIFICAN LOS DIPUTADOS DEL FMLN, PORQUE SIMPLE Y SENCILLAMENTE, NO SE LES DA LA GANA.; YA ENTRARON EN UN CAPRICHIO POLITICO. ESTAMOS HABLANDO DE RED SOLIDARIA, LOS CAMINOS RURALES, ESTAMOS HABLANDO DE INVERSION SOCIAL, SIMPLE Y SENCILLAMENTE, YA SE LE ACABARON LOS PRETEXTOS, EL SALVADOR PUEDE PAGAR SUS DEUDAS. EL SALVADOR TIENE OPORTUNIDAD PARA ENDEUDARSE Y EL RESPONSABLE DIRECTO DE QUE TODAS ESTAS OBRAS NO SE HAGAN, VA A SER ESTE PARTIDO POLITICO, QUE PERMANENTEMENTE ME HA DICHO QUE NO, A TODAS LAS OBRAS QUE COMO PAIS, QUEREMOS REALIZAR.



YO LOS INVITO A USTEDES, A QUE REVERSEMOS EN ESE MAPA DE CONSTRUCCION DE CARRETERA, CUANTAS LE TOCAN AQUÍ, AL DEPARTAMENTO DE CABAÑAS. ¿ CUANTAS UNIDADES DE SALUD, CUANTA GENTE ES FAVORECIDA AQUÍ, EN CABAÑAS, CON RED SOLIDARIA. TODO ESO ESTA EN PELIGRO, POR EL CAPRICHOS DE UN GRUPO DE DIPUTADOS, QUE QUIEREN AHORCAR FINANCIERAMENTE, AL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA.

PERO QUIERO DECIRLES ALGO IMPORTANTE: DIOS NOS HA ACOMPAÑADO EN ESTE CAMINO Y NO VAMOS A PERMITIR QUE LOGREN SU OBJETIVO. POR ESA RAZON, YA ENCONTRAREMOS ALGUNA SOLUCION CREATIVA. LOS CREDITOS SE VENCEN EL 4 DE ABRIL Y NO ES JUSTO PARA EL PAIS, NI PARA LOS SALVADOREÑOS. PORQUE LOS PRESTAMOS NO SON PARA TONY SACA, NO SON PARA EL PRESIDENTE, LOS PRESTAMOS SON PARA EL SALVADOR, SON PARA TODOS USTEDES, QUE NECESITAN QUE HAGAMOS ESTAS OBRAS.

ESTA OBRA DE AGUA POTABLE, QUE...A LO MEJOR, EN EL CONTEXTO NACIONAL, NO ES IMPORTANTE, AQUÍ EN ILOBASCO ES IMPORTANTE, AQUÍ CAMBIA VIDAS EN ILOBASCO. RED SOLIDARIA CAMBIA VIDA EN TODOS LOS PUEBLOS; NO PODEMOS DEJAR DE HACER ESTAS OBRAS. PERO SI TENEMOS UN OBSTACULO, LO VOY A SEGUIR DENUNCIANDO. ESTAN QUERIENDO AHORCAR FINANCIERAMENTE, A MI GOBIERNO. ¿ QUE ES LO QUE QUIEREN? ES CERRARNOS LA VALVULA, PARA QUE NO TENGAMOS EL DINERO NECESARIO, PARA LLEVARLE LAS OBRAS A TODOS USTEDES. PERO DIOS SIEMPRE NOS HA IDO DANDO LA SABIDURIA DE RESOLVER LOS PROBLEMAS.

LA SEMANA PASADA ESTUVE CON EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, HABLANDO DEL TPS. YO NO SE CUANTOS DE LOS QUE AQUÍ ESTAN HOY, TIENEN PARIENTES CON TPS, EN ESTADOS UNIDOS. PERO DEFINITIVAMENTE, VENGO MUY OPTIMISTA, DE QUE SI NO HAY UNA REFORMA MIGRATORIA, ANTES DE AGOSTO, VAMOS A CONOCER UNA PRORROGA A FAVOR DEL TPS, DE LOS COMPATRIOTAS, Y ESO, GRACIAS A LA BUENA RELACIONA QUE TENEMOS CON LOS ESTADOS UNIDOS. (INAUDIBLE) LA RELACION CON NUESTRO AMIGOS Y CON NUESTRO ALIADOS.



YO LES DESEO LO MEJOR, HERMANOS DE ILOBASCO. VAMOS A SEGUIR ENTREGANDO OBRAS. VA A CONTINUAR ANDA, CONECTANDO MAS HOGARES, PARA QUE TENGAN EL AGUA POTABLE. PERO QUIERO REITERARLES ESTA MAÑANA, ALGO IMPORTANTE A TODOS USTEDES: POR FAVOR, APROVECHEN LAS OBRAS, COLABOREN CON SU ALCALDE. HOY, ILOBASCO ES MEJOR, QUE AYER. HOY VA TENER ESTE SERVICIO DE AGUA POTABLE MEJORADO. HOY VA TENER UN COMPLEJO DEPORTIVO. Y SE TAMBIEN QUE VIENE EL COMPLEJO DEPORTIVO DE SENSUNTEPEQUE. EDGAR, YA ME HAN CONTADO QUE EL FISDL, VA A COLABORAR CON ESE COMPLEJO DEPORTIVO. Y VAMOS A IR A SENSUNTEPEQUE. Y ASI VAMOS A IR A TODO EL PAIS, A ENTREGAR ESTAS OBRAS, QUE NOS ESTAN PIDIENDO. Y EN LA MEDIDA QUE NOS ALCANCEN LOS PISTOS, VAMOS A IR ENTREGANDO LAS PROMESAS QUE LES HEMOS HECHO A TODOS USTEDES.

HERMANOS DE ILOBASCO, QUE DIOS LOS BENDIGA. GRACIAS POR RECIBIRME TAN TEMPRANO, UN LUNES. LUNES ES DE TRABAJO Y POR ESO ESTAMOS AQUÍ, CON USTEDES.

GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.